

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

APREHENDEN A TRES

La Fiscalía informó que tres personas fueron procesadas por tentativa de feminicidio.

■ En el primer caso, el pasado 10 de abril, en una vivienda de la Colonia Paraje San Juan, Alcaldía Iztapalapa, una mujer fue agredida con un arma blanca supuestamente por su pareja Miguel Ángel "N" y su

cuñada Elizabeth "N".

■ Los probables responsables fueron detenidos en la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc, y vinculados a proceso con medida cautelar de prisión preventiva.

■ En el segundo caso, el pasado 25 de febrero, en un domicilio de la Colonia Jardines de Coyoacán, Alcaldía Coyoacán, Omar Eduardo "N" supuestamente intentó estrangular a su ex pareja sentimental.

■ Agentes de la Policía de Investigación, en coordinación con autoridades de Nuevo León, aprehendieron en Monterrey a Omar Eduardo "N" y fue vinculado a proceso con prisión preventiva.

ROSTRO CUBIERTO POR LA AUTORIDAD



#Alcaldías

TABE PIDE INVESTIGAR OBRAS IRREGULARES

Las autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo informaron que han presentado varias decenas de denuncias por la violación de sellos de clausura en inmuebles u obras irregulares

POR ÍNDIGO STAFF

El titular de la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, solicitó a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México (CDMX), dar seguimiento a las carpetas de investigación por la violación de sellos de clausura en inmuebles u obras irregulares, los cuales acusó, son realizados por “desarrolladores abusivos”.

Tabe señaló que hasta el momento han presentado 29 denuncias ante la FGJ capitalina, de las cuales solo se han asegurado dos inmuebles. Asimismo, el edil indicó que se han realizado más de 800 verificaciones, y suspendido cerca de 200 obras irregulares.

“Para acabar con la impunidad por desarrolladores abusivos, requerimos que la Fiscalía de seguimiento a las carpetas que estamos presentando. Actualmente hay buena coordinación con la fiscal para dar seguimiento a todas estas carpetas que se están abriendo por las denuncias que hemos presentado”, sostuvo Tabe.

El edil abundó que el área de la Dirección General de Gobierno y Asuntos Jurídicos a diario realiza verificaciones a los distintos desarrollos para constatar que cumplan con el uso de suelo y las normas en materia de desarrollo urbano, y aseguró que durante su administración no se ha autorizado un solo cambio de uso de suelo.

“Continuar trabajando con sellos de clausura no es simplemente romper un plástico, es violar la determinación de la autoridad y asumir una responsabilidad penal mayor, por eso es que insistimos en que en Miguel Hidalgo estamos combatiendo esta violación a usos de suelo”, agregó.

Por su parte, César Garrido, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, explicó que en cuanto se identifica el quebrantamiento de sellos, se realiza la verificación y presentación de la denuncia respectiva ante la Fiscalía, para posteriormente colocar los tapiales.

“La colocación de los tapiales sirve para garantizar el estado

de suspensión o de clausura, impedir que ingrese material a la obra y que reingresen personal a laborar. No aseguramos propiamente el inmueble, eso no es facultad de la alcaldía y por eso

se requiere la intervención de la Fiscalía” detalló.

En este sentido, Garrido indicó que para disminuir el número de casos de desarrolladores que no respetan la ley, debe darse paso a medidas contundentes y aplicar las sanciones que corresponden, ya que “violación de sellos de clausura es un delito tipificado que contempla una pena de dos a siete años de prisión”.

Finalmente, las autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo dieron a conocer que las zonas donde los vecinos de la demarcación demandan más verificaciones por uso de suelo son Polanco, Lomas de Chapultepec, San Miguel Chapultepec, Anáhuac y Granada.



Mauricio Tabe indicó que durante su administración se han realizado más de 800 verificaciones, y suspendido cerca de 200 obras irregulares en la alcaldía Miguel Hidalgo

20
REPORTE





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC